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Madame, Monsieur, Chers amis Foulayronnais,

Nous sommes fiers de vous annoncer que notre ville de 
Foulayronnes a été choisie pour accueillir une des 238 
nouvelles brigades de gendarmerie qui vont être implantées 
sur toute la France.

Leur création a été annoncée par le Président de la 
République et le Ministre de l’Intérieur lors de leur visite en 
Lot-et-Garonne ce 02 octobre 2023.

Cette création de brigade de gendarmerie mobile, nouvelle 
génération, renforcera le maillage territorial existant et 
asseoiera le principe de police de proximité et de qualité au 
service des Foulayronnais et plus largement des habitants 
du bassin Agenais.

Nous nous félicitons de ce choix, qui confirme, une nouvelle 
fois, la dynamique foulayronnaise. Nous remercions tous 
les élus et institutionnels  qui se sont mobilisés à nos côtés 
pour soutenir notre dossier de candidature.

A très bientôt pour accueillir cette nouvelle brigade !

Bruno Dubos, Maire de Foulayronnes

OBJECTIF : RENFORCER LE MAILLAGE TERRITORIAL 
POUR PLUS DE SÉCURITÉ POUR NOS HABITANTS

ARRIVÉE DE 6 NOUVEAUX GENDARMES À FOULAYRONNES !
CETTE BRIGADE DE GENDARMERIE MOBILE NOUVELLE GÉNÉRATION VERRA L’ARRIVÉE DE 6 GENDARMES.

ELLE SERA DOTÉE D’UN EMPLACEMENT SUR LA COMMUNE ET BÉNÉFICIERA AUSSI D’UN 
VÉHICULE CONNECTÉ QUI CIRCULERA DANS TOUS NOS HAMEAUX AFIN D’ÊTRE AU PLUS PRÈS DES 

FOULAYRONNAIS.

SUITE AUX ANNONCES DU PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE
ET DU GOUVERNEMENT



IMPLANTATION DE LA BRIGADE
UNE BELLE RÉCOMPENSE QUI VALIDE

LE TRAVAIL DE TERRAIN DES ÉLUS DE LA MUNICIPALITÉ

SUIVEZ-NOUS SUR : www.ville-foulayronnes.fr Application Foulayronnes

En tant que Maire de Foulayronnes, je suis ravi de 
l’annonce faite par le Président de la République et 
le Ministre de l’Intérieur concernant l’implantation de 
la brigade de gendarmerie mobile dans notre belle 
ville de Foulayronnes. Cette annonce représente un 
moment historique pour notre ville. Je suis satisfait 
que mes préoccupations de Maire aient été entendues 
par les autorités nationales. Elle répond à une attente 
légitime de nos concitoyens en matière de sécurité.
Cette décision est une réponse concrète aux besoins 
des Foulayronnais.

Foulayronnes est en plein essor  : économique, 
démographique, associatif, médical, services 
publics.... De plus, le développement des services 
publics de qualité au sein de la mairie, avec par 
exemple la création d’un pôle de santé, d’une agence 
postale ainsi que d’une unité passeports - cartes 
d’identité, ont été autant de facteurs déterminants 
dans le choix de Foulayronnes.
Son positionnement stratégique au cœur d’un 
carrefour routier reliant le secteur du Villeneuvois 
à l’Agenais avec l’accès du pont de Camélat vers 
l’autoroute a joué un rôle déterminant dans la 
décision prise par les autorités nationales. 

Cette brigade de gendarmerie mobile qui sera 
composée de 6 nouveaux gendarmes apportera une 
réponse concrète à la géographie des hameaux de 
Foulayronnes.
Cette brigade se déplacera dans tous les hameaux 
(Monbran, Pauilhac, Artigues, St Julien).
Elle renforcera la création d’une police de proximité.

De gauche à droite : les élus Michelle Comba, Jean-François Buer, Joël 
Collet, Jean-Michel Jadas, le Commandant Yannick Buffet, Jean-Paul 

Rousseau, le Maire Bruno Dubos et le Colonel Emmanuel Houze.

Présentation des nouvelles brigades par le ministre de l’intérieur
et le Président de la République.
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Le Président de la République et le Ministre de l’Intérieur ont décidé de l’implantation de cette brigade 
à Foulayronnes. C’est un honneur et un moment historique pour notre ville.
Je remercie tous les élus et institutionnels qui ont oeuvré à nos côtés pour obtenir la création de cette 
nouvelle brigade de gendarmerie mobile.

Les préoccupations de nos concitoyens ont été entendues par l’État.

RÉACTION DE BRUNO DUBOS, MAIRE DE FOULAYRONNES

Comment avez-vous accueilli 
l’annonce de l’implantation de la 

brigade mobile ?

D’après vous, qu’est-ce qui a penché 
en faveur de Foulayronnes ?

Qu’est-ce qui va changer pour la 
commune ?


